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１ 定期航路の運航休止について 

 

（１）今年２月から鹿屋港と鹿児島市マリンポートかごしまの定期航路が運行された

が、２次交通の課題や燃料費高騰、利用者低迷により運航休止となっている。大隅

半島と鹿児島市との交通利便性向上と観光誘客を期待されていたことから非常に残

念である。今回の運航休止を受け、本市の今後の展望を示されたい。 

 

２ 出産に関わる環境整備・支援体制について 

 

（１）地域で子どもを安心して妊娠・出産できる環境の整備・支援について伺う。 

 

① 本市を含めた３市５町の分娩可能な医療機関の数を示されたい。 

 

② 妊婦が産科医療機関等で受診する妊婦健診時にかかる交通費支援及び出産前の宿

泊支援を行う考えはないか。 

 

③ 妊婦の緊急時の迅速な対応を行うために、消防機関が妊婦の出産予定の病院や持

病などの情報を共有できるシステムを構築すべきと思うが考えを示されたい。 

 

④ 本市は大隅地域の拠点として圏域の中心的な役割を担っていることから、近隣自

治体や医療機関と広域連携を図り、安心して妊娠・出産できる環境整備や支援を推

進することが、役割だと思うが考えを示されたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


